

# **BEZIRKSAUSSCHUSS DES 9. STADTBEZIRKS NEUHAUSEN - NYMPHENBURG DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

Der BA9 möge beschließen:

## **PATHOS Theater langfristig im Kreativquartier halten**

### Begründung:

Der Bezirksausschuss schätzt und unterstützt die vielfältigen Angebote der freien Szene im Kreativquartier hier im Viertel. Angesichts der Ankündigung von deutlichen Mietsteigerungen nach einer Neubewertung der Flächen für das PATHOS Theater, bitten wir die Landeshauptstadt München zeitnah eine Lösung zu finden für die voraussichtlich vom Pathos nicht zu stemmende Kostensteigerung. Hierbei begrüßt der Bezirksausschuss auch die bereits laufenden Gespräche zu einer Rückanmietung der Flächen zur kulturellen Nutzung oder die Planung alternativer Mietmodelle, um eine langfristig tragfähige Finanzierbarkeit durch die derzeit nutzenden des Pathos München e.V. zu erreichen.

Da auch die Kostensteigerung in den Nebenkosten innerhalb des laufenden Jahres eine massive Belastung darstellt, bittet der BA, auch hierzu eine tragfähige Lösung anzubieten, etwa ein Aussetzen bis zum Ende der aktuellen Jahreskalkulation und eine gestaffelte Einführung.